

Festejan en Cuba sesenta años de nexos entre nuestro país y La India



La Habana, 15 ene (RHC) Auspiciado por la Embajada de la India, la Casa de Cultura de Centro Habana acogió el tradicional jubileo de Lohri, que dio inicio al amplio programa para celebrar el aniversario 60 de las relaciones entre Cuba y La India.

La embajadora de Nueva Delhi en la Habana, Madhu Sethi, describió el evento realizado la víspera en el que jóvenes artistas cubanos interpretaron danzas y cantos del país surasiático como una resonante amalgama entre ambas naciones.

La India y Cuba establecieron relaciones el 12 de enero de 1960, y desde entonces los nexos crecieron sobre la base de defender la independencia nacional, contribuir a un orden internacional más justo y equitativo.

El martes 13 se celebró en varios estados indios, en especial Punjab, la festividad de Lohri, una celebración muy popular, que marca el momento en el cual comienza el fin del invierno y los días se van haciendo cada vez más largos. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/212033-festejan-en-cuba-sesenta-anos-de-nexos-entre-nuestro-pais-y-la-india>



Radio Habana Cuba